
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 07.07.2022

Top 2 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

- OV Rehlinger berichtete, dass ein Rundgang mit Herrn Leistenschneider stattfand, um zu 
schauen, wo noch Mülltonnen und Kotbeutelspender fehlten. Zwei weitere Mülltonnen mit 
Spendern seien bereits im Dorf aufgestellt worden, eine käme noch und ansonsten seien im 
Dorf eigentlich viele Mülltonnen vorhanden.

- OV Rehlinger erläuterte den Stand der Planungen für den Seniorentag am 24.07.2022. Dieser 
fände unter dem Motto Sommerparty statt. Essen wurde bei Jürgen Bies bestellt (Geschnetzel-
tes), der Feuerwehrchor singe, die Garde tanze und Gerhard Enzweiler mache einen Sketch.

- Des Weiteren teilte OV Rehlinger mit, dass er im NaM die Vereine bzgl. der Einreichung der 
Formulare für die Vereinszuschüsse 2022 aufgefordert habe.

- Beschilderung zu den Spielplätzen Rewe und auf der Wild II

- OV Rehlinger informierte auf Nachfrage aus dem Ortsrat, dass die Deutsche Glasfaser, trotz 
dass die 40% Grenze noch nicht erreicht sei, den Ausbau in Brotdorf im Jahr 2023 mache

- SPD-Fraktionssprecher Alois Minninger wollte von der Stadt wissen, ob es die Möglichkeit 
gäbe, Bänke mit Tischen auf den Spielplätzen im Dorf aufzustellen, was auch schon mal im Orts-
rat in der Vergangenheit gefordert wurde

- CDU-Ortsratsmitglied Silke Jager fragte nach den geplanten Baumaßnahmen in der Mettla-
cherstraße, wann diese beginnen und welche Beeinträchtigungen es gäbe.

- CDU-Fraktionssprecher Gerhard Enzweiler teilte mit, dass Ausgang Brotdorf beim Hargarter 
Berg wieder überall die Rinnen und Bürgersteige zugewachsen seien, auch bei der Mauer ge-
genüber der Germania. Man solle klären, ob dies Aufgabe der Stadt oder des LFS sei, damit dort 
wieder sauber gemacht würde.

Die Sitzung wurde um 19:45 geschlossen.
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